

# Wechsel an der Spitze der ÖVP

Manfred Sampl zieht sich auf eigenen Wunsch als Bezirksobmann zurück.

**Lungau.** Über 15 Jahre lang führt Manfred Sampl die Geschicke der ÖVP im Bezirk. Im Mai 2022 wird er, auf eigenen Wunsch, nicht mehr für das Amt des Bezirksobmanns kandidieren. Nach dieser Landtagsperiode konzentriert er sich ganz auf seine Aufgabe als Bürgermeister der Marktgemeinde St. Michael sowie als Obmann des Regionalverbandes der Lungauer Gemeinden. Manfred Sampl: „Bereits mit 33 Jahren wurde ich in den Salzburger Landtag gewählt und darf nunmehr seit 15 Jahren für meinen Heimatbezirk und unser Land arbeiten. Jetzt ist es an der Zeit, neuen Persönlichkeiten im Bezirk die Chance zu geben, nachhaltig für den Lungau zu arbeiten. Nach dieser Legislaturperiode im Landtag werde ich mich ganz auf die Arbeit als Bürgermeister meiner Heimatgemeinde und als Vorsitzender des Regionalverbandes konzentrieren.“

Was braucht es für diese politischen Aufgaben? „Es braucht ein intaktes Netzwerk, Überzeugungskraft, Hartnäckigkeit und Struktur. Auch wenn es oft einen langen Atem braucht, am Ende zählen die Taten.“ Stolz blickt Manfred Sampl im LN-Gespräch auf erfolgreich umgesetzte Bezirksthemen wie die Sanierung des Krankenhauses, eine touristische Regionalförderung aus-



Im Bild von links: LABg. Manfred Sampl, Markus Schaflechner und LABg. Wolfgang Pfeifenberger.

BILD: LUNGAUER VOLKSPARTEI

schließlich für den Lungau (2008) oder aktuell das Projekt Kreisverkehr in St. Michael zurück. Bei einer Bezirksvorstandssitzung wurden die Weichen für die Zukunft gestellt: „Mit Markus Schaflechner aus Ramingstein wurde einstimmig ein Nachfolger als Bezirksobmann und ebenso als Lungauer Spitzenkandidat für die Landtagswahl 2023 nominiert. Markus bringt die notwendigen Voraussetzungen mit. Er ist Gestalter und Brückenbauer, die es in der Politik mehr denn je braucht. Er übernimmt eine bestens aufgestellte Bezirksorganisation und wird erfolgreich für den Lungau arbeiten.“

LABg. Wolfgang Pfeifenberger: „Der Bezirksvorstand steht geschlossen hinter dieser Entscheidung. Und auch ich sichere Markus Schaflechner meine volle Unterstützung zu. Danke an Manfred Sampl für seine wertvolle Arbeit und den unermüdlichen Einsatz. Ich freue mich auf die weitere Tätigkeit im Salzburger Landtag. Jetzt sind wir noch breiter aufgestellt.“

Bestätigt wird der einstimmige Beschluss aus dem Vorstand der Lungauer Volkspartei beim Bezirkskongress, der im Mai 2022 stattfinden soll. Dort werden auch die Themen für die nächsten fünf Jahre festgelegt. **perner**